
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale du 22 Septembre 2020 
 
 
Ordre du jour : 
 

• Bilan moral et financier de l’association 
• Élection du bureau 
• Remerciements 
• Questions/remarques diverses 

 
Bilan Moral : 
 
Pour rappel, le sou des écoles est une association à but non lucratif composée de parents bénévoles 
qui œuvrent à organiser diverses manifestations et actions afin de récolter des fonds dans le but de 
financer des activités pédagogiques et sportives pour les enfants de l'école de Château-Gaillard. 
Le Sou des écoles a trois sources de revenus : 
 

• Les cotisations 
• Les subventions que ce soit de la Mairie essentiellement, mais aussi des dons d'entreprises 

ou autres dons 
• Les bénéfices des manifestations 

 
Cette année diverses actions ont donc été organisées : 
 

• La tournée des brioches le 13 octobre 
• Le marché de Noël de Pâtur'Ain le 30 Novembre 
• La vente des sapins de Noël le 6 décembre 
• La tombola de Noël du 4 novembre au 20 décembre 
• L’opération « pp-kdo » dans la galerie marchande d'Intermarché (avec sa tombola) les 21 et 

22 décembre 
• La Choucroute à emporter le 25 janvier 
• Le Farfouillis de l'enfance le 16 février 

 
Puis le 16 mars, la crise sanitaire et le confinement nous ont malheureusement obligés à stopper là 
tous nos projets, 4 petits jours avant le Carnaval de l'école ! 
 
Outre le carnaval, nous étions déjà en train de préparer un loto (prévu le 26 avril) tout comme la 
vente de paëlla prévue le 27 mai et bien sûr la fête de l'école prévue le 26 juin. 
Nous avons comme tout le monde accusé le coup non sans tristesse car cette année se déroulait 
mieux que ce que l'on aurait pu imaginer. En effet nos manifestations se sont passées de la meilleure 
des façons, et ont toutes été bénéficiaires (parfois de pas beaucoup mais bénéficiaires quand même). 
Nous avons eu la chance d'avoir l'aide de nombreux parents bénévoles à chaque fois, ainsi que de 
plusieurs professeurs. Nous avons reçu à plusieurs reprises des messages de soutien, 
d'encouragement ou encore de remerciements de la part de parents d'élèves ce qui nous a 
sincèrement touché et motivé d’autant plus. Merci encore. 
 
Les fonds récoltés lors des manifestations ont permis de financer : 



 
• La fête de Noël à l'école le 20 décembre, avec bien sûr la visite du Père-Noël qui a apporté 

les cadeaux de classe, la venue de la conteuse « Contes en couleur » pour les maternelles 
et une sortie cinéma pour les primaires avec le film « Mia et le Lion Blanc » et bien sûr les 
boissons et papillotes du goûter (les gâteaux ayant été gentiment confectionnés par les 
parents). 

• Les brioches des rois au matin du 6 janvier offertes à chaque enfant. 
 
Et comme cette année il nous était impossible d'offrir une dernière fête de l'école et un dernier 
voyage scolaire aux CM2 avant leur départ de l’école, il nous tenait à cœur de leur offrir un petit 
cadeau pour leur souhaiter une belle continuation en 6ème, chaque enfant a donc reçu une place 
de cinéma, une entrée pour l'accrobranche et une entrée pour la piscine. 
 
Bien évidemment, les fonds récoltés ont également permis d'assurer les divers coûts de 
fonctionnement de l'association (assurances, frais bancaires, frais postaux...) 
 
Bilan Financier : 
 
Présentation du bilan (voir annexe) 
 
Pour information aux vues du résultat positif de ce bilan nous avons décidé de répondre 
favorablement à la demande conjointe de M. Oliver Regnier intervenant en sport et de l’école en 
offrant une session de sport supplémentaire cette année, pour « compenser » la session qui n’a pu 
se faire du fait du confinement. Cette année il y aura donc deux sessions sport offertes aux enfants, 
si le contexte sanitaire le permet bien évidemment. 
 
Election du nouveau bureau : 
 
Présidente : LICOPOLI Olivia 
Vice-président : CANOVAS François 
Trésorière : DUHAMEL Valérie 
Vice-trésorière : BALME Florence 
Secrétaire : MEYER Nadège 
Vice-secrétaire : LAPERROUSE Laëtitia 
 
Nous attirons votre attention sur le fait que sur les 6 membres du bureau 5 n'auront plus d'enfant 
scolarisé l’année prochaine sur Château-Gaillard donc si des parents souhaitent faire vivre le Sou 
encore quelques années nous serions ravis de les accueillir cette année à nos côtés afin de les aider 
à prendre la suite... 
 
Remerciements : 
 
Les membres du Sou des écoles tiennent à remercier : 
 
Monsieur le Maire, ses adjoints, les membres du conseil municipal, ainsi que le personnel de la 
Mairie. 
Madame la Directrice de l’école. 
Mesdames et messieurs les enseignants et ATSEM. 
La boulangerie du Vieux Château pour son soutien. 
Le comité de Fleurissement pour le prêt de leur local et leur belle commande de choucroute. 
Le comité des fêtes pour le prêt de matériel. 
Messieurs Morens et Guinot pour leurs articles dans les journaux. 
M. Daubourg (papa de la petite Aline) qui avec son entreprise MODULA a offert au Sou des Ecoles 
un nouveau jeu de 20 tee-shirts personnalisés au nom et logo du Sou. 
 
Nous remercions également Branch'Evasion, le CinéFestival et l'espace nautique Laure Manaudou 
pour leur geste commercial lors de notre démarche pour le cadeau aux CM2 et toutes les entreprises 
que nous avions commencé à démarcher pour le loto et qui nous avaient généreusement proposé 



des dons avant le confinement. 
 
Et bien évidemment nous remercions profondément toutes les personnes qui nous ont aidés lors 
des manifestations que ce soit pour la préparation en amont, pour la distribution des flyers, ou le 
jour J. 

 
Sans eux, sans vous, nous ne pourrions pas mener à bien nos actions. 

 
 

 
 

 
 
Pour le Sou des Écoles, 
La Présidente, Olivia LICOPOLI                                         


